

4月5日（金）

今年度、江戸川台小学校に着任しました校長の上原 和浩と申します。

よろしく願いいたします。

本日、体育館で始業式を行いました。始業式では、私から「元気のある学校」を呼びかけました。大きな声であいさつをし、しっかり話を聴く子ども達に、感心しました。

新担任や転入生の発表では、歓声を上げながら新しく担任となる職員や転入生を温かく迎え入れ、新しい教室に向かっていきました。新しい学年、新しい担任、新しい友達との出会いに、希望に胸を膨らませている子、嬉しそうにしている子、不安をのぞかせている子、子ども達の表情は様々でした。しかしながら、どの子も江戸川台小学校の大切な子ども達には変わりありません。1人ひとりの子ども達の健やかな成長のために、教職員一同、精一杯取り組んで参ります。

月曜からは、新しいクラスで過ごすことになります。新しいクラス、担任に不安を感じられているお子さんもいらっしゃるかと思います。ご家庭で励ましていただき、気持ちよく月曜日を迎えていただけるよう、ご支援頂けると幸いです。また、必要に応じて学校にご連絡いただきますと、早期対応することができますので、よろしく願いいたします。

また、子ども達の登校に合わせて、朝早くから、サポートボランティアの方々が子ども達の安全を見守って下さっていました。本当に感謝申し上げます。